

Raúl Castro et Diaz-Canel en session parlementaire à Cuba



Raúl Castro et Diaz-Canel participent à la session parlementaire à Cuba. Photo : Prensa Latina

La Havane, 22 juillet (RHC) Le général de l'armée, Raúl Castro, et le président, Miguel Díaz-Canel, dirigent ce vendredi la deuxième journée de travail de la neuvième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Les députés de la neuvième législature ont prévu un programme qui inclut le compte rendu du travail du Bureau du Procureur général de la République, le rapport sur les travaux du gouvernement de la province de Granma et la présentation des résultats du contrôle au plus haut niveau au Ministère de l'énergie et des mines.

Le projet de loi sur le Code de la famille, dans sa version 25, reviendra au débat des parlementaires pour faire adopter le texte qui sera finalement soumis à référendum en septembre prochain.

Les législateurs doivent également évaluer en vue de leur adoption les accords et décrets-lois du Conseil d'État élaborés pendant la période intersessions, ainsi que la proposition tendant à ce que cet organe rende compte au Parlement à la dixième session ordinaire, qui devrait avoir lieu en décembre.

Ils doivent également se prononcer sur l'analyse dans le cadre législatif de l'activité du Bureau du Contrôleur général de la République, du gouvernement de la province de Pinar del Rio et du Ministère des communications.

La veille, l'Assemblée nationale a débattu des résultats de l'économie dans le pays au cours du premier semestre de 2022, date à laquelle 75 mesures ont été annoncées pour relancer l'activité productive. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294306-raul-castro-et-diaz-canel-en-session-parlementaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba